



Impuestos

El objetivo de esta guía es explicarle las prestaciones y los servicios federales que puede tener a su disposición. También proporciona información reciente sobre impuestos atrasados.



Dirija la cámara de su teléfono móvil a este código QR para consultar la versión digital de esta guía.

Esta guía de recursos se elaboró para el proyecto Aumentar el acceso de las personas mayores al asesoramiento en la toma de decisiones (*Increasing Access to Decision-Making Support For Older Adults*) en el proceso de [Prepararse para la jubilación](#) de la iniciativa Etapas importantes de la vida (*Life Experience*).

La guía se preparó bajo la dirección del [Consejo Administrativo del Presidente](#), con el apoyo especial de la Oficina de Administración y Presupuesto, la Administración General de Servicios y el financiamiento disponible para las metas prioritarias del Gobierno Federal a fin de llevar a cabo los proyectos selectos para las etapas importantes de la vida en apoyo del programa de gestión del presidente (*President's Management Agenda*). La prioridad 2 de este programa se dedica a la prestación de servicios federales y [experiencia del cliente](#) con excelencia, equidad y seguridad mediante el diseño, la elaboración y la administración de la oferta de servicios gubernamentales en las [etapas importantes de la vida](#) que conciernen a todas las agencias federales.

Esta guía reúne información sobre recursos y prestaciones de siete agencias federales para ayudar a que las personas mayores tomen decisiones bien fundamentadas acerca de la asistencia sanitaria, las finanzas, la vivienda y la nutrición.

También incluye conocimientos especializados y materiales de los departamentos y las agencias federales siguientes:

- Administración para la Vida Comunitaria, Departamento de Salud y Servicios Humanos de los Estados Unidos
- Departamento de Agricultura de los Estados Unidos.
- Centros de Servicios de Medicare y Medicaid, Departamento de Salud y Servicios Humanos de los Estados Unidos
- Oficina para la Protección Financiera del Consumidor
- Servicio Digital de los Estados Unidos, Oficina de Administración y Presupuesto
- Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de los Estados Unidos
- Servicio de Impuestos Internos, Departamento del Tesoro de los Estados Unidos
- Administración del Seguro Social

Información
general

Esta guía responde a las preguntas siguientes:

Preparación de
la declaración
de impuestos

- [Necesito ayuda para preparar mi declaración de impuestos. ¿Dónde puedo obtenerla? \(Pág. 4\)](#)
- [No puedo pagar un preparador de impuestos, ¿qué opciones tengo? \(Pág. 5\)](#)

Pago de
impuestos

- [Estoy atrasado en mis impuestos, ¿qué hago ahora? \(Pág. 6\)](#)

Solución de
problemas
fiscales

- [¿Quién puede ayudarme a solucionar mi situación fiscal con el IRS? \(Pág. 7\)](#)



Esta guía proporciona respuestas a preguntas generales y menciona recursos federales para que pueda adoptar medidas u obtener más información.



Necesito ayuda para preparar mi declaración de impuestos. ¿Dónde puedo obtenerla?

El IRS ofrece diversos recursos gratis para ayudarle a preparar y presentar su declaración de impuestos.



RECURSOS

Encuentre respuesta a sus preguntas fiscales:

La búsqueda en el Asistente Tributario Interactivo (ITA) proporciona respuestas específicas a sus circunstancias.

Visite: <https://www.irs.gov/es/help/ita>

Infórmese sobre las credenciales y cualificaciones de un preparador de impuestos:

La página Cómo elegir un profesional de impuestos del IRS contiene información para verificar las credenciales y cualificaciones de un preparador de impuestos.

Visite: <https://www.irs.gov/es/tax-professionals/choosing-a-tax-professional>

Busque un preparador de impuestos:

El Directorio del IRS de preparadores de declaraciones de impuestos federales con credenciales y determinadas cualificaciones (en inglés) es un recurso para buscar preparadores por tipo de credencial o cualificación.

Visite: irs.treasury.gov/rpo/rpo.jsf

Use un formulario interactivo Free File para preparar sus impuestos:

Si prefiere llenar usted mismo sus formularios de impuestos, los formularios interactivos Free File pueden ser una buena opción.

Visite: <https://www.irs.gov/es/e-file-providers/free-file-fillable-forms>

Encuentre videos informativos preparados por el IRS sobre diversos temas fiscales en: <https://www.irs.gov/es/newsroom/videos>





No puedo pagar un preparador de impuestos, ¿qué opciones tengo?

La mayoría de las personas tienen derecho a recibir ayuda gratis para preparar y presentar su declaración de impuestos.



RECURSOS

Prepare y presente gratis su declaración de impuestos:

Con los formularios Free File del IRS, puede preparar y presentar su declaración de impuestos federales en línea usando un programa guiado de preparación de impuestos. El programa es seguro, fácil de usar y gratis para cualquier persona o familia cuyo ingreso bruto ajustado es inferior a una cierta cantidad.

Visite: <https://www.irs.gov/es/filing/free-file-do-your-federal-taxes-for-free>

Busque ayuda personal gratis para preparar su declaración de impuestos:

El programa del IRS Ayuda Voluntaria a los Contribuyentes del Impuesto sobre el Ingreso (VITA) ofrece ayuda fiscal gratis para preparar la declaración de impuestos a quienes ganan \$60.000 dólares o menos al año, personas con discapacidades o contribuyentes con conocimientos limitados de inglés. El programa Asesoramiento Tributario para los Ancianos (TCE) ofrece ayuda fiscal gratis, en especial para las personas de 60 años o mayores, y responde a sus preguntas específicas acerca de pensiones y asuntos relacionados con la jubilación.

Visite: irs.gov/es/individuals/free-tax-return-preparation-for-qualifying-taxpayers

Contacte con un asesor fiscal militar:

MilTax es un conjunto de servicios fiscales gratis para personal militar en servicio activo, sus cónyuges, hijos dependientes, miembros de la Guardia Nacional y miembros jubilados y con una baja honorable del servicio activo.

Visite: militaryonesource.mil/financiamiento/legal/taxes/miltax-military-tax-services/ (en inglés)





Estoy atrasado en mis impuestos, ¿qué hago ahora?

Hay varias opciones para solucionar sus problemas de deudas fiscales.

RECURSOS

Opción 1. **Pague su deuda fiscal:**

Un ofrecimiento de transacción (OIC) le permite liquidar su deuda fiscal mediante un pago inferior al importe total que adeuda. Use el cuestionario *Offer In Compromise Pre-Qualifier* del IRS (en inglés) para determinar si reúne los requisitos.

Visite: irs.treasury.gov/oic_pre_qualifier

Opción 2. **Establezca un plan de pagos:**

Los planes de pago son un acuerdo establecido con el IRS para pagar los impuestos que adeuda en un plazo ampliado. Si considera que puede pagar el total de sus impuestos en el plazo ampliado, debería solicitar un plan de pagos. Si reúne los requisitos para un plan de pagos con un plazo más breve, es posible que no tenga que pagar el cargo administrativo.

Visite: <https://www.irs.gov/es/payments/online-payment-agreement-application>

Opción 3. **Consulte si reúne los requisitos para una situación de dificultad económica:**

El aplazamiento temporal en la acción de cobro (CNC) se refiere a que el IRS determinó que usted se encuentra en una situación de dificultad económica y que es poco probable que pueda pagar su deuda fiscal.

Visite: <https://www.irs.gov/es/businesses/small-businesses-self-employed/temporarily-delay-the-collection-process>

Visite: <https://es.taxpayeradvocate.irs.gov/can-tas-help-me-with-my-tax-issue/>





¿Quién puede ayudarme a solucionar mi situación fiscal con el IRS?

Hay varias organizaciones que ofrecen ayuda gratis o a bajo costo.

El Servicio del Defensor del Contribuyente (TAS) es una organización independiente perteneciente al IRS que ayuda a los contribuyentes y protege sus derechos. El TAS puede ayudarle de forma gratuita si su problema fiscal se debe a un problema económico, si ya intentó y no pudo solucionar su problema con el IRS o si considera que un sistema, proceso o procedimiento del IRS no está funcionando como debería.

Las Clínicas para Contribuyentes de Bajos Ingresos (LITC) pueden representar a las personas de bajos ingresos ante el IRS o un tribunal. También ayudan a las personas cuyo primer idioma no es el inglés. Los servicios que ofrece una LITC son gratis o a bajo costo.

Los colegios estatales de abogados, las asociaciones estatales o locales de contadores o agentes inscritos, y otras organizaciones fiscales profesionales sin fines de lucro también pueden hacer remisiones.



RECURSOS

Contacte con un defensor del contribuyente:

Use las preguntas calificadoras del TAS para determinar si TAS puede ayudarle

Visite: <https://es.taxpayeradvocate.irs.gov/can-tas-help-me-with-my-tax-issue/>

Busque una Clínica para Contribuyentes de Bajos Ingresos (LITC):

Busque una LITC cercana, descargue una lista de las LITC o llame para solicitar que se la envíen (Publicación 4134).

Visite: <https://es.taxpayeradvocate.irs.gov/about-us/low-income-taxpayer-clinics-litc/>

Visite: <https://www.irs.gov/pub/irs-pdf/p4134.pdf>

Llame: al número gratis del IRS 800-829-3676

